

Neue Lehrlingslöhne in der kantonalen Verwaltung

Der Regierungsrat hat mit Wirkung ab 1. August 2001 die Löhne der Lehrtöchter und Lehrlinge kaufmännischer und technischer Richtung der kantonalen Verwaltung, der Anstalten und Betriebe neu festgesetzt. Die Monatslöhne bewegen sich zwischen 550 Franken (1. Lehrjahr) bis 1'250 Franken (4. Lehrjahr). Die Löhne basieren auf den zwischen der Industrievereinigung Schaffhausen, dem Kantonalen Gewerbeverband Schaffhausen, der Pro City und dem Kaufmännischen Verein Schaffhausen vereinbarten Leistungsentschädigungen.

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Das Schutzzonenreglement für die Quellfassungen Brunnadern Ost und West der Gemeinde Buchberg vom 12. Dezember 2000, mit Festlegung der Grundwasserschutzzonen, wird genehmigt.

Amts jubiläen

Der Regierungsrat spricht Susanne Savi, dipl. Krankenschwester AKP, Elsa Höflehner, Anästhesieschwester, und Astrid Huter, Psychiatrieschwester, die am 1. Mai 2001 das 25-jährige Amtsjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit aus.
Schaffhausen, 10. April 2001 Staatskanzlei Schaffhausen